



Doppeltaler 1790

Eine Ausbeutemünze des Bergwerks Friedrich Christian im Hirschbachtal bei Wildschapbach.

Dargestellt ist eine Bergwerkslandschaft. Als Jahreseinkommen hatte ein Lehrer ca. 150 Taler, ein Maurer 80 Taler und ein Tagelöhner 50 Taler. Ein Paar Stiefel kosteten 15 Taler, eine einfache Hose mit Strümpfen drei Taler und ein Hut zwei Taler.

Herrschaft in Innerschwaben mit dem Hauptort Donaueschingen.

Informationen

Grafschaft Fürstenberg (Münzstand)
1790 (Datierung)

Taler
Zahlungsmittel
Silber

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M10082
